



Victoria de Suecia: la heredera europea que debió enfrentar los prejuicios de su padre y luego batió récords de aprobación



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

Instagram

[LA NACION](#) > [El Mundo](#) • Noticia Original

La primogénita de Carl XVI Gustaf se convirtió en la primera en la línea de sucesión tras una reforma constitucional de 1980, que el propio rey resistía; tuvo una adolescencia complicada y hoy cuenta con amplia aprobación en el país nórdico

LN Exclusivo suscriptores

28 de septiembre de 2023 • 08:31

Por [María del Pilar Castillo](#)

Cuando **Carlos Felipe** nació en 1979, nadie esperaba que **su hermana mayor se convirtiera algún día en la heredera al trono de Suecia**. En ese entonces, todavía estaba en vigor la ley sálica en el país nórdico, que velaba por la sucesión monárquica a favor de los varones. Pero la **reforma de la Constitución en 1980** cambió el destino de la pequeña **Victoria** para siempre. Y ni las objeciones de su padre pudieron truncar el nuevo rumbo de su primogénita.

PUBLICIDAD



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

“Una constitución que funciona de manera retrospectiva, eso es curioso”, deslizó entonces el **rey Carl XVI Gustaf** a modo de crítica, según informó [el tabloide Aftonbladet](#) citando una antigua entrevista del monarca con el programa de televisión Rapport.



Victoria y Carlos Felipe de Suecia



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

trabajo por Suecia”, aclaró en una ocasión frente a los señalamientos.

Pero a quien más le costó congraciarse con el nuevo rol fue a la propia Victoria, a quien la idea de que algún día se convertiría en reina la llevó a atravesar **un período tormentoso durante su adolescencia y sus primeros años de juventud.**

Una adolescencia difícil

Para ese entonces, Victoria ya cargaba con el peso de la **dislexia**, un trastorno de aprendizaje, que también tiene su padre. **“Solía pensar que era estúpida y lenta”**, reveló hace unos años en una conferencia sobre bullying, en la que contó que sus compañeros de clase se reían de ella cuando leía en voz alta.

Pero fue en noviembre de 1997, cuando Victoria tenía 20 años, que la Casa Real de Estocolmo hizo un anuncio preocupante relacionado a la salud de la joven: **la princesa tenía anorexia y suspendería su inminente ingreso a la Universidad de Uppsala en Suecia para recibir tratamiento en Estados Unidos.**



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Victoria de Suecia

PUBLICIDAD



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

“Mi angustia era enorme. Realmente odiaba cómo me veía, cómo era... Yo, Victoria, no existía. Sentía que todo en mi vida y a mi alrededor estaba controlado por otros. **La única cosa que podía controlar era la comida que ingresaba a mi cuerpo**”, expresó la heredera al trono sueco en el libro *Victoria, Victoria!* de Elisabeth Tarras-Wahlberg y Alice Bah Kuhnke publicado en 2002.

PUBLICIDAD

En Estados Unidos recibió un tratamiento y luego permaneció allí un tiempo más. Estudió en la **Universidad de Yale** y completó **una práctica en la Embajada sueca en Washington**.

Durante una entrevista por su 21º cumpleaños, mencionó que había dado un giro en su vida y agradeció a los medios de comunicación por respetar su privacidad mientras se recuperaba. “No siempre se trata de problemas externos. También puede venir desde adentro, y le puede suceder a cualquiera”, se sinceró.

“Necesitaba tiempo para ordenar las cosas y recuperar mi equilibrio.



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

Necesitaba conocerme a mí misma, descubrir dónde estaban mis límites, no empujarme demasiado”, añadió.



Victoria de Suecia



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

Cooperación Internacional.

Cuando cumplió 30 años, [contó a la revista *Foraldrakraft*](#) que había sido diagnosticada con una extraña condición conocida como **prosopagnosia**, una incapacidad para distinguir rostros.

“Me resulta muy difícil recordar nombres y caras, y eso es una gran desventaja en mi capacidad de miembro de la realeza porque me reúno todo el tiempo con una gran cantidad de personas. **Realmente intento aprenderlos, pero simplemente no se quedan en mi memoria**”, explicó.

Una princesa popular

A pesar de las adversidades, Victoria logró construir una sólida reputación y hoy es una **figura extremadamente popular en Suecia**. De hecho, el año pasado batió el **récord histórico de aprobación** para un miembro de la monarquía sueca en [las encuestas del Instituto SOM de la Universidad de Gotemburgo](#).

La familia real también ha reflejado buenos resultados; en 2022, **el 54% de los encuestados estaba a favor de mantener la monarquía, mientras que sólo el 11% apoyaba la creación de una república**, la cifra más baja en 20 años.



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



La familia real sueca

“La princesa Victoria y su familia son percibidos como personas con los pies en la tierra en comparación con otros miembros de la realeza. Viajan en clase económica cuando vuelan e incluso visten ropa de H&M”, dice a LA NACION Anna Olsson, una diseñadora de 44 años que vive en Estocolmo.

Los Bernadottes de Suecia reciben una asignación oficial de aproximadamente **14 millones de dólares al año**, según *The Guardian*. En comparación, los Windsor, con quienes están emparentados, cuestan a los británicos entre 105 y 155 millones, mientras que los Orange-Nassau, los segundos con el mayor gasto de Europa, tienen un presupuesto anual de 54 millones de dólares.



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

En 2019, el rey Carl XVI Gustaf incluso **despojó a cinco de sus nietos de sus títulos reales** con el objetivo de reducir costos.

“La monarquía sueca tiene la menor influencia política, algo que fue decidido por los partidos políticos en la década de 1970, pero aún así ha sido muy exitosa”, explica a **LA NACION** el experto en realeza sueca Roger Lundgren.

Además, a diferencia de las monarquías británica o española, ni hablar de la saudita, a quienes les pesan acusaciones de corrupción, abuso de menores y asesinato, entre otras, **son pocos los escándalos que se les conocen a los Bernadottes.**



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Victoria de Suecia

Los escándalos sexuales de su padre

El más conocido ha sido la polémica sobre el comportamiento sexual del rey Carl XVI Gustaf, quien asumió el trono con tan sólo 27 años tras la muerte de su abuelo



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

con la reina Silvia, **frecuentaba en la década de los 90 un club de strippers en Estocolmo, propiedad de un infame jefe de la mafia, en donde tenía sexo con las bailarinas.**

La revelación tuvo un impacto en la popularidad del rey, especialmente porque nunca negó del todo las acusaciones. Sin embargo, trabajó para reponer su imagen y, al igual que su hija, habló de las **presiones que supone el cargo**. “No creo que uno pueda llegar a comprender del todo lo que implica una tarea así a nivel personal”, dijo en una entrevista a la Radio Sueca en 2013.



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



El rey Carl XVI Gustaf junto al rey Carlos III

“Creo que lo que más aprecian los suecos es la forma en que ha mantenido el país unido en tiempos de agitación y cuando hemos pasado por momentos difíciles”, indica Lundgren sobre el rey, haciendo referencia al



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

en el sudeste asiático, que cobró la vida de más de 500 suecos que estaban de vacaciones.

Esa sensibilidad y conexión con los ciudadanos suecos son rasgos que Victoria comparte con su padre, señala el experto, como el hecho de que **ambos están casados con personas de origen plebeyo.**

De personal trainer a príncipe consorte

Victoria conoció a **Daniel Westling** en 2001, poco después de regresar de Estados Unidos y de terminar una relación de ocho años con su anterior novio **Daniel Collert**, un productor de cine.

En ese entonces, Westling trabajaba en un gimnasio y **era el personal trainer de la princesa.** No fue amor a primera vista. **“Daniel y yo teníamos una gran amistad. Fue una amistad que creció y se convirtió en amor”**, contó la propia Victoria en una conferencia de prensa en 2009.



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Victoria junto a su familia

Aunque al principio Westling padeció el desaire de la familia y del entorno de Victoria y de los suecos en general, con el tiempo se ganó el corazón de la gente.



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

a un trasplante de riñón, cuyo donante fue su propio padre. Desde entonces, se ha volcado a la concientización de la importancia de la donación de órganos.

Ese año, la pareja recibió el permiso necesario para contraer matrimonio por parte del rey y del gobierno sueco. Y **en junio de 2010 se casaron en la catedral de San Nicolás en Estocolmo**. Para la ocasión, Victoria llevó una corona que tenía piezas que pertenecieron a la emperatriz Josefina, la primera esposa de Napoleón Bonaparte.

La boda costó alrededor de 1,8 millones de dólares; una mitad fue pagada por la familia real y la otra por el gobierno con dinero proveniente de impuestos, lo cual fue muy criticado por algunos ciudadanos. Sin embargo, un comunicado oficial afirmó que el evento generaría ingresos equivalentes o incluso mayores a ese valor.



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

Victoria y Daniel de Suecia **se mudaron al Palacio de Haga y tuvieron dos hijos**: la princesa Estelle, nacida en 2012, y segunda en la sucesión al trono; y el príncipe Oscar, en 2016, año en el que la princesa heredera fue nombrada como miembro de los Defensores de los Objetivos de Desarrollo Sostenible para la Agenda 2030 por el entonces secretario general de la ONU, Ban Ki-moon.

La pareja a menudo es comparada con los príncipes de Gales y se los puede observar casi siempre juntos en los eventos oficiales. El año pasado, sin embargo, hicieron una extraña declaración en Instagram para abordar **rumores sobre un posible divorcio y una supuesta infidelidad de parte de Westling**.

“Con el fin de proteger a nuestra familia, queremos dejar claro, de una vez por todas, que los rumores que están circulando actualmente son completamente infundados”, señalaron.



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



kungahuset
584K seguidores

Ver perfil



[Ver más en Instagram](#)

127 779 Me gusta

kungahuset

Det har kommit till vår kännedom att det pågår en omfattande negativ ryktesspridning rörande vår privata relation. Påståenden sprids om svek i relationen och en förestående skilsmässa. I normala fall kommenterar vi inte rykten och spekulationer. Men för att värna vår familj önskar vi klargöra, en gång för alla, att de rykten som nu sprids helt saknar grund.

Victoria och Daniel



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

Ver 7139 comentarios

Añade un comentario...

La princesa heredera oficia como **regente interina cuando su padre está ausente**, un rol para el que se ha preparado durante años. En marzo, asumió el papel de jefa de Estado durante una reunión en el Comité de Asuntos Exteriores, en la que abordaron temas como **la guerra en Ucrania y la adhesión del país nórdico a la OTAN**. Unos días más tarde volvió a reemplazar al rey, quien **cumplió 50 años en el trono en septiembre**, luego de que éste se sometiera a una cirugía de corazón.

“**Muchos incluso piensan que el rey debería entregar la corona hoy en día, pero en Suecia no tenemos una tradición de abdicaciones**”, dice Lundgren.

*“**Herederos**” es una serie de notas sobre los próximos reyes de las monarquías del mundo que analiza cómo se preparan para reinar y en qué contexto van a asumir el trono. Podés acceder a todas las notas en [este link](#).*

Por [María del Pilar Castillo](#)

Conforme a los criterios de



The Trust Project

[Conocé The Trust Project](#)

Temas

HEREDEROS

SUECIA

REALEZA

CONTENIDOS ESPECIALES



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



El heredero más joven del mundo. El príncipe que a los 6 años ya encabezó un acto oficial y reinará en el enigmático “país de la felicidad”



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



"Señor Sierra para Huesos". El crimen que cambió por siempre la imagen de un poderoso príncipe heredero



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Tiene 83 años. Huyó de su país durante una invasión, volvió y ahora es el príncipe heredero más viejo del mundo

Últimas Noticias



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Ataque con armas blancas. Un alumno de 14 años apuñaló a compañeros y docentes en el sur de España



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Zelandia. El mapa que muestra cuán grande era el continente sumergido en el Pacífico que tardaron 375 años en encontrar



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Frente a trabajadores. Trump acusó a Biden de "asesinar a la industria automotriz"



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Fenómeno en expansión. El “efecto Argentina” que le “gana por goleada” a un sector clave para Uruguay



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Impactante video. La onda expansiva de una masiva explosión en Uzbekistán generó destrozos en la capital y una gran columna de humo



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Inesperados. Los hallazgos científicos descubiertos gracias a los sensores de bombas nucleares en el fondo del océano



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



"Hecho histórico". El cambio crucial impulsado por Kim sobre el estatus de potencia nuclear de Corea del Norte



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil



Horror. Conmoción en México por el hallazgo de seis cadáveres tras el secuestro de un grupo de jóvenes en una fiesta



¿Nueva amenaza? Ucrania confirma el regreso de mercenarios del Grupo Wagner en zonas ocupadas

Enviá tu comentario

[Ver legales](#)



LA NACION



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil

Protegido por reCAPTCHA:

[Condiciones](#) [Privacidad](#)



Miembro de GDA. Grupo de Diarios América



Inicio



Buscar



Secciones



Mis Notas



Perfil